

Sujet: [INTERNET] enquête publique Saint-Barbant **De:** "mireille charrier" <mireille-charrier@orange.fr>

Date: Fri, 5 Oct 2018 09:12:49 +0200

Pour: our.fr>

A Monsieur le Commissaire Enquêteur de Saint-Barbant (Haute-Vienne)

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Partout en France et dans le monde, des gens se lèvent pour lutter contre le scandale éolien.

Pourquoi un scandale?

Parce que l'on sait que <u>l'éolien n'est pas une énergie « propre »</u>, puisque l'éolien ne peut fonctionner sans le relais de centrales thermiques, grandes productrices de CO2; parce qu'on ne pourra faire l'économie du nucléaire, même si l'on couvrait la France d'éoliennes — la preuve en est que le Danemark se tourne aujourd'hui vers l'atome; parce que les jours de grand froid prouvent assez l'inefficacité de cette énergie, les éoliennes ne tournant pas quand on en aurait le plus besoin !!

Cessons de croire ce que l'on nous dit – même quand ce sont nos dirigeants qui le disent – et posons-nous la question : pourquoi nous rebat-on les oreilles avec l'éolien ? Parce que de gros intérêts financiers sont en jeu...et des intérêts politiques également.

Et c'est pour enrichir quelques individus ou pour satisfaire des ambitions personnelles que, sans le moindre avantage pour les autres, on défigure nos campagnes, nos sites, nos paysages qui, de tout temps, ont fait la fierté de la France et l'ont placée en tête des destinations touristiques. Et, pour faire passer la pilule, on appelle « parcs » ces ensembles de grands mâts de 150 mètres de haut et plus : c'est plus convenable et ça fait plus écolo qu' « usines » qui conviendrait pourtant mieux.

Réveillons-nous! Il est encore temps d'arrêter ce gâchis! Cessons de nous faire manipuler!

Refusons cette folie, refusons toutes ces implantations inutiles; sinon c'est tout notre pays qui est vendu aux affairistes, c'est tout notre patrimoine qui est perdu.

Monsieur le commissaire enquêteur, nous nous opposons à l'installation de ces éoliennes.

Veuillez agréer, Monsieur, mes respectueuses salutations.

Mireille Charrier

APPEL Association pour la Protection des Paysages et de l'Environnement de Lathus Chez Ragon – 86390 Lathus-Saint-Rémy